

El acuerdo también implementa una prohibición de ataques mutuos a su infraestructura energética.



WASHINGTON LEVANTARÁ ALGUNAS SANCIONES CONTRA MOSCÚ

Rusia y Ucrania llegan a acuerdos sobre el mar Negro

El acuerdo fue alcanzado durante las reuniones que ambos países sostuvieron, por separado, con Estados Unidos.

DEUTSCHE WELLE
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

Ucrania y Rusia acordaron por separado con Estados Unidos evitar ataques militares contra buques en el mar Negro, durante las conversaciones que mantuvieron en Riad (Arabia Saudita), según anunció este martes la Casa Blanca. Washington emitió dos comunicados sobre los contactos que mantuvo con ambos países entre el 23 y el 25 de marzo en la capital saudita.

En esos textos asegura que Estados Unidos acordó con Rusia y con Ucrania “garantizar una navegación segura, eliminar el uso de la fuerza y evitar el uso de buques comerciales con fines militares en el mar Negro”. También

acordaron “desarrollar medidas” para prohibir los ataques contra las instalaciones energéticas rusas y ucranianas.

En cuanto a Rusia, Estados Unidos se comprometió a ayudar a restablecer su acceso “al mercado mundial de exportaciones agrícolas y de fertilizantes”, así como facilitar su acceso

a puertos y a sistemas de pago para esas transacciones. Respecto a Ucrania, Washington se comprometió a “ayudar a lograr el intercambio de prisioneros de guerra, la liberación de civiles y el regreso de los niños ucranianos transferidos a la fuerza” a territorio ruso.

Durante las negociaciones, Estados Unidos reiteró que el presidente Donald Trump quiere imperativamente “poner fin a las matanzas en ambos bandos del conflicto” como un “paso necesario para lograr una paz duradera”. Con este objetivo se propone seguir “facilitando las negociaciones entre ambas partes para lograr una solución pacífica”, se lee en un párrafo idéntico de los dos comunicados transmitidos por la Casa Blanca, uno para Rusia y otro para Ucrania.

Zelenski

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, en tanto, informó que los acuerdos entran en vigor de forma “inmediata”, aunque Rusia dijo que lo harán una vez que el levantamiento de las sanciones agrícolas se haga efectivo.